
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「奉仕の理想」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：  ｢ 皆さんの近況報告 ｣

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％
お客様：

本年度地区国際奉仕委員会 次年度地区国際奉仕委員会

副委員長　木本　基司様（吹田西ＲＣ） 副委員長　北井雄大様（大阪平野ＲＣ）

1月29日 修正出席率

出　席　率

出席規定免除者数

欠　席　者　数

73.07

・7/1㈬　 卓話：「新年度活動方針」会長･幹事･会計･SAA　

68.00
60.86
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・7/8㈬　 卓話　：　「新年度活動方針」　各委員長　  　

　　2019～2020年度

1069 6 32

 　　国際ロータリー・テーマ

 ロータリーは世界をつなぐ

クラブスローガン
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

RI会長 マーク･ダニエル･マローニー

■会長：住川奈美　 ■幹事：北田宗男　■会報委員長：岡橋由佳　

　　ｸﾗﾌﾞ奉仕･会員組織･職業奉仕･社会奉仕･国際奉仕

　　･青少年奉仕･親睦活動･戦略計画　各委員長

・6/17㈬　卓話　：　「本年度を省みて」　各委員長　  　

【大きな輪になろう地域で愛されるロータリークラブへ】

・6/24㈬　卓話：「本年度を省みて」会長･幹事･会計･SAA　9

14

次回（6/17）のお知らせ

2 19

会　員　数

出　席　者　数

29 ・6/10㈬ 　  　　   　 休会日　　　  　   　　　　　　

卓話 : ｢ 本年度を省みて ｣

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ

Daito Chuo Osaka Japan



・第2660地区国際奉仕委員会　木下基司委員長　北井雄大副委員長　本日は卓話

　よろしくお願いします！！白川会員

・地区国際奉仕からグローバル補助金の説明においでいただきありがとうござい

　ます。大和田会員

・第2660地区　国際奉仕委員会　委員長木下基司様　副委員長　北井雄大様　よう

　こそ！よろしくお願い致します。吉村様ご入会おめでとうございます！青田会員

・新型ｺﾛﾅ気をつけましょう｡北井様､木下様ようこそ｡宜しくお願いします｡住川会員

・コロナウイルスなんとか早くおさまることをお祈りします。　寺田会員

・白川会員　北井様　木下様　卓話よろしくお願いします。　荒金会員

・新型コロナウイルス、インフルエンザ気を付けましょう。　西村会員

・コロナウイルス早く去って欲しいですね。　荒矢会員

・コロナウイルスにみなさん気をつけて下さい。　吉村会員

・地区からのご来訪ありがとうございます。先々週誕生祝ありがとうございました。 

　西垣会員

・理事会欠席のおわび。　庵谷会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　住川　奈美

　テレビを点けると新型コロナウイルスの話ばかりで大変な事になっています。

大阪はまだ余り話題に上りませんが､時間の問題かもしれません｡大阪の近くで言え

ば、和歌山県の済生会有田病院の感染の話題が出ていました。

自宅で家事をしながらテレビの報道を聞いておりまして、病院の名前のところで手

が止まりました。弊社の和歌山の門前病院も同じ名称だったからです。実際は別法

人でしたがほっとすると同時に門前の病院だったらと思うと会社の危機管理の在り

方を再度見直さないといけないと思いました。今後起こりうるパンデミックなどに

も対応していかなければなりません。

新型コロナウイルスが、日本だけでなく世界の経済に大きく影響を与える事は確実

です。医薬品の原材料も中国から来ていますし、原材料の流通が止まれば他の国を

探す事を含め安定的な医薬品の製造も憂慮されます。患者様の手元に今まで服用さ

れていた薬が安定的に届く事が望まれます。現在　自動車やパソコン、ＩＴ業界も

大きく影響を受けているようです。

1日も早い終息を願います。

話は変わりますが、私は現在生駒市高山町という所に住んでおります。この高山町

は国内生産の９０％以上を占める茶筅の里です。茶道をされている方なら良くご存

知だと思います。

毎年１年で１番寒いこの時期に寒干しという作業が行われます。刈り取られた田ん

ぼの中に､竹を２０～３０本を１組にして傘を開いた円錐形のものが､まるで花が咲

いたように干されています。カメラを持ってこの風景を撮影に来られる方もいらっ
しゃいます。この後、１年位倉庫でねかせたあと、水分を飛ばし茶筅の材料となっ

ていきます。高山町の風物詩をご紹介いたしました。

当　日　計 ¥26,000

¥754,000

ニコニコ箱
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●））2/19の卓話（（●

「　国際奉仕月間に因んで 

 グローバル補助金と

　　　地区補助金について　」

国際ﾛｰﾀﾘｰ第2660地区
国際奉仕委員会次年度副委員長

北井　雄大　氏
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※国際大会は中止になりました。
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　奨学生に採用されたことで、学習に対する意識も高まり、前より頑張らなければ

という気持ちが生まれました。この奨学金をいただいた前に、私はアルバイトを掛

け持ちで、日々の勉強や復習の時間があまりないと感じました。奨学生になった後

お金の心配が減り、自分のペースで必要とされるところで時間を使うことができる

ようになり、スムーズに物事を完成することもできました。奨学生になってから私

は秘書検定2級、日本語能力試験N1、TOEIC980点を取れました。

　今年の春はRYLAセミナーにも参加させていただきました。そこで留学生だけでは

なく､日本人も参加していて､実際社会に出て働いている社会人も一緒に参加してい

ました。RYLAセミナーに参加する前に､自分自身は何かがをやろうとする前に､悩ん

だ上で物事に進められない場合も多くあります。しかし､この三日間を通じて､私は

仲間を頼り、そして仲間を信じることで、目標に向かって前に進めれるようになり

ました。

　大学では日本人はもちろん、様々な国からの留学生と交流するチャンスるがあり

ます。しかし、米山記念奨学生になってから、他の大学からの優秀な留学生とも交

流でき、知見をさらに広げたと感じます。

　ロータリー米山記念奨学金は他の奨学金と違って、このように毎月ロータリアン

達の例会に参加し、人生において経験深い方々と交流することができます。さらに、

日本の文化や習慣をより一層理解できました。去年大東市立南郷中学校へ見学しに

行く機会もありました。ロータリアンたちが「働くとは」についてお話を聞いて、

それぞれの仕事上の経験や人生でのアドバイスを下さいました。私は奨学生になっ

てから日本留学経験がより一層鮮やかになったと思います。将来も立派な社会人と

して自立できるよう今後も一層の努力をし、日本の素晴らしさを世界に伝達し、日

本とマレーシアの懸け橋になりたいと考えています。

米山奨学生　フォン カーマンさん、お元気で！

　米山奨学生終了にあたって、２年間の御礼　
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